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经开区召开
任楼村动迁晨例会

本报讯 8月 8日，经开区党工委副
书记、物流园区党委书记李雪生到京航
办事处任楼村召开动迁晨例会，就动迁
清零、地面附属物清理等工作进行了安
排部署。区征收办、京航办事处主要负
责人、包村负责人、村组干部参加会议。

李雪生布置了下一步工作，一是办
事处、村组干部要按照责任分工，继续做
好群众工作，加快推进签约清零；二是要
加快推进上汽配件园占地范围内的林木
采伐、违建拆除、国有土地征收等工作，
并列入每日督查事项，汇报进展情况；三
是要尽快落实有资质的建筑垃圾清运公
司，坚决杜绝黑渣土车上路；四是对于临
时安置点日常用水、用电问题，要提前做
好准备，避免影响群众后续签约搬家和
房屋拆除工作。 记者 王赛华

推动全面从严治党主体责任落实
经开区召开述责述廉会议

本报讯 为深入贯彻落实全面从严
治党要求，进一步了解和掌握全区全面
从严治党主体责任工作落实情况，深入
推进全区反腐倡廉建设工作，8月8日上
午，经开区召开2017年度上半年全面从
严治党主体责任述责述廉会议，会议选
取区新兴产业服务局、机关事务管理局、
科技局、九龙办事处、前程办事处、祥云
办事处6家单位负责人进行了述责述廉，
并进行了现场测评。

会上，经开区党工委委员、纪工委书
记武斌对6单位主要负责人述责述廉情
况进行了点评，并肯定了全区党风廉政
建设和反腐败工作取得的成效，指出了
工作中仍然存在的一些薄弱环节和问
题。同时，武斌从深化认识，强化落实主体
责任的政治担当；从严从实，推进主体责任
落到实处；严明纪律，严肃责任追究三个方
面要求全区各级党委要站在党要管党、从
严治党的高度，深刻认识落实主体责任的
重要性，确保主体责任落到实处。
记者 李无双 通讯员 吴晨雪

区领导督导检查
健康社区治理工作

本报讯 8月 8日上午，区党工委委
员、管委会副主任李国立带领区行政执
法局、社区局、区爱卫办、区文明办、建设
环保局、房管局、明湖办事处等单位负
责人，分别对辖区宏光合园、世和小区、螺
蛭湖安置区、加州第一城等居民楼院督导
检查健康社区治理工作。每到一处实地
现场，各牵头单位和责任单位主要负责
人、分管负责人都分别进行了点评发言。

最后，李国立强调，各社区要强化环
境卫生整治，发动社区楼院居民积极参
与，从小区的地面、地下、楼道及公共部
位着手，全方位整治辖区楼院的院容院
貌，认真清理楼院各类垃圾、小广告，拆
除私搭乱建、电动车充电飞线，清理杂物
乱堆乱放，彻底消灭卫生死角。他还要
求各责任单位、社区、物业服务企业要以
临战的状态，全身心投入，全力冲刺，发
现问题立即整改到位，不断巩固和扩大
“双创”成果，确保问题不反弹。
记者 卢尚卿 通讯员 李超

本报讯 为进一步推进大气污染防
治工作，确保各项措施真正落到实处，8
月 6日、7日晚，经开区党工委副书记、
物流园区党委书记李雪生，党工委委
员、管委会副主任王义民先后带队进行
夜查，区党政办、攻坚办、建设环保局、
商务局、执法局、社区局、房管局、农经
委、交警四大队、建投公司、相关办事处
等成员参加夜查。

6日晚，李雪生一行先后查看了华
润紫云、阳光城、美景芳华（原中硕广
场）、三大街南三环等工程项目，各项目

工地能够严格落实管控，没有土石方作
业，施工现场7个百分百标准执行情况
较好。

7日晚，王义民带队查看前程办事
处安澜医药和曼联国际物流项目和京
航办事处中兴产业园等项目。各项目
施工方都能积极配合环境攻坚工作，落
实政府各项要求。

李雪生最后提出，各单位要严格
按照上级要求，落实好省市指示精
神，各级负责人要切实负起责、履好
职、把好关，各级督导人员要加大巡

查力度，及时发现问题并抓好问题的
整改工作。
记者 卢尚卿 通讯员 张永亮 周博
更多“双迎攻坚”报道见K06版

本报讯 8月6日下午，经开区召开
大气污染防治攻坚紧急会议，郑州市副
市长史占勇，市政府副秘书长王春晓出
席会议并讲话，经开区党工委副书记、物
流园区党委书记李雪生，党工委委员、管
委会副主任王义民，党工委委员、纪工委
书记武斌，党工委委员、管委会副主任
马良参加会议。区党政办、纪检监察
局、人事局、社区局、行政执法局、建设环
保局、经发局、商务局、工信局、社管办、
农经委、环境攻坚办、物流园区建设环保
局、出口加工区综合局、滨河国际新城指
挥部、建投公司、六个办事处、公安分局、

工商分局、交警四大队及出口加工区、物
流园区相关部门负责人参会。

会后，史占勇一行到螺蛭湖经西
第五大街市政工程、第三大街南三环
项目、经南六路辅路启明路项目、建
业工地、老南岗动迁项目、亚伟市政
工程等区域内市政工程、循环路网、
建筑工地和动迁工地现场实地查看
扬尘治理情况，指出存在问题，现场
进行督导。

在随后召开的工作推进会上，区建
设环保局负责人就经开区空气质量基
本情况、问题主要症结及下一步意见建

议进行了详细汇报。李雪生、王义民、
武斌、马良等先后作发言，深入剖析原
因并表示经开区将正视问题，提高认
识，强化措施，科学治理，按照标准狠抓
落实；加强部门统筹协调，上下联动，相
互配合；加强督导，对违规工地、企业和
工作不力的单位、部门进行处罚和追责
问责。

王春晓说，经开区的大气污染防治
工作形势严峻，大气污染防治是一项长
期性、复杂性、动态性的工作，首先，认
识是基础，各级干部、工作人员及主体
施工单位都要做到思想上要高度重视、
认识上主动转变；其次，机制是根本，要
抓好人员配备、知识普及等各项工作制
度的落实；第三，措施是保障，要严格落
实督查奖惩，做到科学治污、精准治污；
最后，统筹是关键，各部门要相互配合、
形成合力，做到经济发展与大气污染治
理双统筹、双促进。

史占勇强调：一是要认识上再提
高，积极查找问题症结，及时改进；二是
要强化责任，加强属地管理，明确主体责
任和行业责任；三是要严格执行标准，确
保施工不扬尘，上路不带土，积极指导协
助施工单位完善环保设施；四是强化督
导，加强零点夜查和日常巡查；五是要
建立长效机制，咨询专家科学治理、学
习借鉴先进经验等多管齐下，各部门间
协同作战、各司其职、齐抓共管。
记者 王赛华 周博 薛宁 文/图

本报讯 8月 5日上午，经开区管
委会在第八大街投资大厦 701会议室
召开区“双迎攻坚”第五次工作推进
会。区党工委副书记、物流园区党委
书记李雪生，区党工委委员、管委会副
主任王义民，区党工委委员、纪工委书
记武斌，区“双迎攻坚”各指挥部、区直
各相关单位、各办事处主要负责人及分
管负责人参加了会议。

王义民传达了 8月 4日市“双迎攻
坚”第五次会议精神，并对下一步工作
进行安排部署。他要求各办事处、各相
关责任单位，一是思想认识再提高；二
是方式方法再创新；三是整治进度再加
快。“双迎”工作已经进入白热化阶

段，全区上下要通力配合、团结协作，夯
实责任，强化问责，确保“双迎攻坚”双
赢双丰收。

李雪生强调，经开区在 7月份国家
卫生城市复审工作考评各项排名中均
较为靠后，任务非常艰巨，形势非常严
峻。对此，他要求，一是以模拟暗访为
切入点，区管委会相关领导对各办事处
的整改情况进行实地检查，各办事处务
必重视，抓紧落实整改；二是各指挥部
进一步加大暗访力度，发现问题，限期
整改；三是对发现问题不及时整改的区
直部门相关负责人进行约谈；四是各办
事处疏导点存在超范围经营现象，要求
对证照不齐全的小餐馆进行取缔；五是

各指挥部要与市直各部门做好对接，把
各项治理工作做好、做扎实；六是对可
一票否决类的“顽疾”，要进行拉网式排
查，力求达标。各办事处、各部门一定
要保持高度清醒，统一思想，提高站位，
把全国文明城市测评、国家卫生城市复
审工作作为当前的重中之重，一鼓作
气、持续发力，为郑州市顺利通过文明
城市创建、卫生城市复审增光添彩。

武斌就会议的贯彻落实讲了几点
意见。他要求，明确目标，明确责任；协
调配合，多措并举；加大投入，立行立
改；加大督导力度，严肃问责,确保顺利
实现创建目标。
记者 李无双 通讯员 陈少花

敲黑板！任务很艰巨，形势很严峻
经开区召开“双迎攻坚”工作推进会

划重点！经济发展与大气污染治理要双促进
经开区召开大气污染防治攻坚紧急会议

快行动！区领导带队零点夜查工地
要切实负起责、履好职、把好关

■快讯


